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Elternflurfunk 

 

Liebe Eltern, 

vergangene Woche hat sich der neu gewählte Elternbeirat konstituiert und hat zu 

diesem Anlass auch die neuen Klassenelternsprecher für ein kurzes Kennenlernen 

eingeladen. Die Elternsprecher sind eine wichtige Schnittstelle zwischen den Eltern, 

der Schulleitung und dem Elternbeirat. Wir möchten uns zu Beginn des Schuljahres 

für euer Engagement bedanken und freuen uns auf regen Austausch mit euch. 

Aus dem Elternbeirat verabschieden möchten wir Silvia Heinickel, Melanie Seipel 

und Rada Lopez Marin. Herzlichen Dank für euren tatkräftigen Einsatz, mit dem Herz 

an der richtigen Stelle, so habt ihr den Elternbeirat bereichert! Alles Gute für die 

Zukunft! 

Neu begrüßen möchten wir Anna Schurig, Christian Schenk, Eva Strauß, Serdar 

Hotunlu, Stefanie Ritter und Teresa Hermann. Wir freuen uns sehr darüber, dass ihr 

den Elternbeirat mit Leben füllt! Über die nächsten zwei Wochen sollten auch die 

Fotos vom Beirat auf der Schulwebsite https://gs-alzenau.de/ aktualisiert worden 

sein. 

Wir möchten euch mit den nachfolgenden Themenblöcken einen Überblick über die 

Inhalte unserer Elternbeiratssitzung geben. 

 

Vorbereitungen für die Weihnachtszeit 

Wie bereits letztes Jahr möchten wir uns zusammen mit Kita Einrichtungen in 

Alzenau an der Aktion Weihnachtspäckchen für Kinder in Not der Stiftung 

Kinderzukunft beteiligen. Der Sammelzeitraum wird vom 8.-24.11. sein. Details 

werden wir noch bekannt geben, und wir würden uns über einen großen Berg 

gespendeter Päckchen freuen. 

https://www.kinderzukunft.de/wie-wir-helfen/weihnachtspaeckchen-aktion.html 

 

Über die Erdbeer-Ranch möchten wir wieder einen Weihnachtsbaum für die Aula 

beziehen. Finanziert wird dieser über die Elternbeiratskasse. 

 

Inzwischen auch eine kleine Tradition sind die morgendlichen Adventsfeiern als 

Schulveranstaltungen, voraussichtlich an den Adventsmontagen im Dezember. Die 

Planung und Durchführung werden von Frau Lutz und den Lehrkräften übernommen. 

 

Auch der Nikolaus plant wieder einen Besuch in der Grundschule. Am liebsten 

kümmert er sich um die Erstklässler, deshalb wird er dort auch persönlich 

vorbeischauen. Bei den übrigen Klassen wird er wohl an die Tür klopfen und ein paar 

https://gs-alzenau.de/
https://www.kinderzukunft.de/wie-wir-helfen/weihnachtspaeckchen-aktion.html
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gefüllte Säckchen hinterlassen. Der Elternbeirat wird den Nikolaus bei der Besorgung 

der nötigen Materialien unterstützen, und die Klassenelternsprecher werden euch zu 

gegebener Zeit um einen kleinen Betrag aus der Klassenkasse bitten. 

 

Wir planen wieder einen vielseitigen Adventsmarkt, den wir Adventszauber getauft 

haben. Das Konzept möchten wir aus dem vergangenen Jahr übernehmen, da die 

Rückmeldungen größtenteils positiv waren. Die Kinder sollen die Möglichkeit haben, 

in unterschiedlichen Räumen zu basteln, es soll musikalische Beiträge geben und für 

das leibliche Wohl soll ebenfalls gesorgt werden. Weitere Anregungen könnt ihr jeder 

Zeit gerne äußern. Die Veranstaltung lebt vom Engagement der Eltern! Je mehr 

Eltern sich beteiligen, desto kürzer werden die einzelnen Dienste und desto 

vielseitiger und ansprechender wird der ganze Nachmittag. Zu gegebener Zeit 

werden wir über bringabottle.de die einzelnen Aktivitäten koordinieren. Aktuell ist für 

den Adventszauber der Nachmittag Samstag 25.11. geplant. Verbindlich wird dieser 

Termin auch noch von der Schulleitung bekannt gegeben. Bitte merkt ihn euch schon 

mal vor. 

 

Elternbeiratskasse 

Die Erich-Kästner Grundschule kann nicht auf einen Förderverein zurückgreifen. 

Ausgaben außerhalb des Schulbudgets können gegebenenfalls über 

projektbezogene Spenden oder über die Elternbeiratskasse finanziert werden. Dazu 

ist der Elternbeirat stets aufgerufen, Rücklagen zu bilden. Unsere größten 

Einnahmequellen sind Schulveranstaltungen, die wir selbst organisieren. Mit diesem 

Hintergrundwissen möchten wir verdeutlichen, warum wir z.B. beim Adventszauber 

die von Eltern gespendeten Waffeln oder auch Stockbrot verkaufen. Im vergangenen 

Jahr haben wir dazu Rückmeldungen erhalten, dass die dafür erhobenen Preise zu 

hoch gewesen seien. Wir nehmen diese Rückmeldungen ernst und bemühen uns 

darum, ein angemessenes Verhältnis von erschwinglichen Leckereien einerseits und 

nennenswerten Einnahmen auf der anderen Seite zu finden. 

Das vergangene Schuljahr konnten wir mit Einnahmen von knapp 3000,-EUR 

beenden. Damit weist die Elternbeiratskasse aktuell einen Stand von 10.029,-EUR 

auf. Auf der Ausgabenseite lagen zuletzt der Besuch des „Merkmeisters“ mit 550,-

EUR, unsere alljährliche Spende an das schuleigene Leseland von 250,-EUR, der 

Weihnachtsbaum für die Aula von voraussichtlich ca. 70,-EUR und ein Zuschuss für 

das Marionetten Theater am 7.12. von ca. 400,-EUR. 

Wir möchten euch in regelmäßigen Abständen über die Zu- und Abflüsse aus der 

Beiratskasse informieren. 

 

Lotsendienst 

Direkt am Zebrastreifen vor der Schule existierte bis vorletztes Jahr ein 

Schülerlotsendienst, der von der Elternschaft organisiert wurde. Da sich die 

Koordinierung der Lotsendienste als äußerst mühsam gestaltete und meist auf den 
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Schultern einiger weniger Eltern lastete, hatten wir uns zu Beginn des vergangenen 

Jahres dazu entschlossen, auf den Lotsendienst zu verzichten. Die Schulleitung und 

die Polizei Alzenau möchten einen neuen Vorstoß starten und abfragen, welche 

Eltern bereit wären, den Schülerlotsendienst zu übernehmen. Die Abfrage ist 

zunächst unverbindlich, soll aber ein Meinungsbild abfragen, ob ausreichend 

Freiwillige zur Verfügung stünden, um den Lotsendienst in dieser geschlossenen 

Gruppe zu organisieren. 

 

Parken vor der Schule 

Ein Dauerthema, das die Grundschule schon seit langer Zeit begleitet, ist die 

Parksituation vor der Schule zu den Abholzeiten. Bitte achtet darauf, nur auf den 

dafür vorgesehenen Flächen zu parken, sofern nicht auf Fahrrad, Roller oder 

Fußweg umgestiegen werden kann. Zum einen werden von parkenden Autos die 

Fahrwege der großen Schulbusse blockiert, zum anderen entstehen durch 

unbedachtes Anfahren der Autos Gefährdungslagen für die Kinder am 

Straßenübergang vor der Schule. Die Schulleitung bittet darum, nur um die 

Grünfläche/Spielplatz des Dr. Ullrich-Platzes herum zu parken. Alternativ kann auch 

an der Prischoßhalle geparkt werden – den Weg dorthin kennen die Kinder vom 

Sportunterricht. 
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Wir wünschen euren Kindern und uns allen ein anregendes, vielseitiges und 

gesundes neues Schuljahr und insbesondere den Erstklässlern einen gelungenen 

Start ins Schulleben! Meldet euch wie immer mit Anregungen, Kritik und Fragen. 

 

Euer Elternbeirat der Erich-Kästner Grundschule 

elternbeirat.gs.alzenau@gmail.com  


